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令和元年度第３回函館市まち・ひと・しごと創生推進会議会議録 

 

○ 開催日時：令和２年２月６日（木） 18:30～19:15 

○ 開催場所：函館市本庁舎８階第２会議室 

○ 出席者  

委 員：中野委員，奥平委員，西田委員，八木橋委員 

（委員名簿順［４名］） 

  市 側：［企画部］湯浅部長，三原室長，佐藤次長，高橋課長，高主査， 

上田主任主事 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 

次    第 

１ 開会 

２ 議事 

 （１）函館市人口ビジョン改訂版(確定版)について 

（２）第２期函館市活性化総合戦略（素案）について 

３ その他 

４ 閉会 
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･･････････････････････１ 開         会･･････････････････････ 

（事務局 高橋課長） 

  ただ今から，令和元年度第３回函館市まち・ひと・しごと創生推進会議を開催する。 

本会議については原則公開で行い，会議内容については，開催後に本市のホームページで公開

する。 

  また，本日の会議は都合により３名の委員が欠席し，また，大橋委員においては職場を退職さ

れ，本委員を辞任する旨申し出があったことから，委員４名での開催となるが，函館市まち・ひ

と・しごと創生推進会議設置要綱の第６条第２項により，本日の会議は成立することを報告する。 

  それでは，早速議事に入る。設置要綱に基づき，奥平委員長に会議進行をお願いする。 

 

･･････････････････････２ 議         事･･････････････････････ 

（１）函館市人口ビジョン改定版（確定版）について 

（奥平委員長） 

本日は２件の議題があり，第２期函館市活性化総合戦略の審議については最終回となることか

ら，時間のないなかではあるが，忌憚のない意見を伺いたい。 

それでは議事の１「函館市人口ビジョン改定版（確定版）」について，事務局より説明をお願

いする。 

（事務局 高橋課長） 

【 資料１ 】に基づき説明 

（奥平委員長） 

それでは今の説明について，皆様から質問等があればお願いしたい。  

（各委員） 

特に無し。 

 

（２）第２期函館市活性化総合戦略（素案）について 

（奥平委員長） 

質問がないようなので，次の議題に入る。議事の２「第２期函館市活性化総合戦略（素案）」

について，事務局から説明をお願いしたい。 

（事務局 高橋課長） 

  【 資料２～５ 】に基づき説明 

（奥平委員長） 

  それでは今の説明について，皆様から質問等があればお願いしたい。 

（西田委員） 

  数値目標２では「20～29歳の市外への転出超過数」を設定していることから，その世代の方々

が直接恩恵を受けていると感じられるような施策をさらに実施することで，20代の転出超過とい

う問題にもアプローチしやすいのではないかと考える。 

（奥平委員長） 

  現在，函館市の人口ピラミッドは完全に逆三角形。高齢者が多く，若年層は少なくなっている。

人口が多い世代への施策に重点を置くというのは考え方として間違いではないが，そうすると人

口が少ない若年層はなかなか報われない。西田委員からも意見があったように，若い世代の方々
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にメリットのある施策に積極的にチャレンジしていってもいいのではないか。 

（事務局 高橋課長） 

 施策の推進にあたっては，いただいたご意見を参考にさせていただく。 

 （奥平委員長） 

   その他意見等ないか。 

 （各委員） 

   特に無し。 

 （奥平委員長） 

   それでは，事務局から何かあるか。 

 

･･････････････････････３ そ    の    他･･････････････････････ 

（事務局 高橋課長） 

 第２期函館市活性化総合戦略の策定に向けた会議は，今回で最後となる。この後の策定までの 

流れだが，内部会議における政策決定を経て，２月下旬から３月下旬にかけて，パブリックコメ 

ントで市民意見を募集し，３月末には策定となる予定である。 

   また，来年度は例年同様に，総合戦略の評価のため，本会議を開催する予定であるため，まだ

先のことではあるが，時期が近付いたら日程調整等させていただくので，引き続き，よろしくお

願いしたい。 

 （奥平委員長） 

   それでは，事務局に進行を返すこととする。 

 

･･････････････････････４ 閉         会･･････････････････････ 

（事務局 高橋課長） 

   今回の会議が今年度最後の開催となることから，企画部長の湯浅から一言，皆様に御礼を申し

上げたい。 

 （事務局 湯浅部長） 

   本日は欠席された委員もいらっしゃったが，奥平委員長はじめ委員の皆様には，ご多忙のとこ

ろ第２期函館市活性化総合戦略の策定のための会議へのご参加や，意見のご提供をいただき，感

謝申し上げる。おかげをもちまして，素案がとりまとめられたので，３月末の策定に向けて手続

きを進めていきたい。 

   引き続き，総合戦略の進捗管理についても，ご協力をよろしくお願いしたい。 

 （事務局 高橋課長） 

   これを持って令和元年度第３回函館市まち・ひと・しごと創生推進会議を終了する。 

 

以上 


